

Focus Money: DKV bietet „Beste betriebliche Krankenversicherung“

04.12.2020 – Die betriebliche Krankenversicherung der DKV hat von Focus Money wieder die beste Bewertung „Hervorragend“ erhalten. Damit bestätigt sie ihre Top-Platzierung aus dem Vorjahr und beweist einmal mehr ihre starke Position im Wettbewerb.

Das Wirtschaftsmagazin Focus Money hat auch in diesem Jahr wieder zusammen mit dem Deutschen Finanz-Service Institut (DFSI) betriebliche Krankenversicherungen von 13 Anbietern getestet.

Untersucht wurden die neun Bereiche Zahnersatz, Zahnbehandlung, Sehhilfen, Heilpraktiker, Prävention, Krankentagegeld, Auslandsschutz, Stationäre Leistungen sowie Kompetenz & Service.

Die DKV schneidet im Gesamtergebnis erneut mit der Bestnote „Hervorragend“ ab. In allen Teilbereichen erzielt sie „sehr gute“ und „hervorragende“ Resultate. Die Lizenzrechte für das Siegel „Beste betriebliche Krankenversicherung“ wurden für ein Jahr (bis zum 12.12.2020) und alle Medien erworben.

Die betriebliche Krankenversicherung gewinnt zunehmend an Aufmerksamkeit, die gerade in Zeiten der Corona-Pandemie nicht hoch genug geschätzt werden kann, so Focus Money. Sie ist ein echter Wachstumsmarkt mit steigender Tendenz. „Betriebliche Krankenversicherungen werden immer beliebter“, bestätigt das Wirtschaftsmagazin. „Solche Zusatzpolice bringen Firmen wie Mitarbeitern zahlreiche Vorteile“.

Tatsächlich gehört die betriebliche Krankenversicherung inzwischen zu den beliebtesten Extras neben dem Gehalt – weit vor anderen Angeboten wie Gutscheinen, Jobtickets, Dienst-Handys oder Personalrabatten. Und nicht nur die Mitarbeiter*innen profitieren, sondern auch Arbeitgeber



können mit einer betrieblichen Krankenversicherung ihr qualifiziertes Personal länger an das Unternehmen binden.

Der komplette Artikel aus dem Heft 49/2020 ist unterhalb dieses Rating-Berichts eingestellt und kann dort nachgelesen werden.

(Text: Petra Wahedi)